
令和５年７月 18 日（火）10:00～11:30 

                                             

                                会場：帯広養護学校集会室 
司会：副校長  記録：教頭   

令和５年度 第１回 北海道帯広養護学校 学校運営協議会 記録 

                                                                  

出席者：戸 田 竜 也 委員長 （北海道教育大学釧路校 准教授） 

江 川 奈 美 委 員 （社会医療法人北斗 十勝リハビリテーションセンター 

             医療技術部 理学療法科 主任） 

笹 山 美 香 委 員 （十勝障がい者総合相談支援センター 相談支援課長） 

林  香 織 委 員 （社会福祉法人 彗誠会 十勝あおぞら 所長） 

山 田 幸 司 委 員 （西 13号町内会副会長） 

業 天 誉 久 委 員 （北海道帯広養護学校 校長） 

 

土居彰一副校長（司会）、長島英子教頭（記録）、杉原貴彦事務長 

 

 

（１） 校長挨拶 

    業天校長より挨拶 

 

（２） 委員紹介 

土居副校長から本日の出席者の紹介 

 

（３） 辞令交付 

    新委員３名のうち、本日出席の２名の委員に業天校長より辞令交付 

    本日欠席の委員 1名には後日交付 

 

（４） 説明「北海道帯広養護学校 学校経営計画について」 

    業天校長より、資料「令和５年度 北海道帯広養護学校 学校経営方針」「令和５年度 

北海道帯広養護学校 学校経営計画」をもとに説明 

 

（５） 授業参観・校舎見学 

    高等部、中学部、小学部の順に授業参観、校舎見学 

 

（６） 連絡 

    第２回学校運営協議会の日程については、１０月～１１月を予定 

 

（７） 校長挨拶 

    業天校長より挨拶 

 

  

 

 



委員からの質問・意見・感想 

○今年度のグランドデザインは明確でわかりやすいと複数の感想があった。 

○学校と地域の学校、教員養成大学との連携を深めることの重要性について質問や意見、感想

があった。 

○適正就学に関する質問、意見、感想があった。 

○個別の教育支援計画作成の充実にむけて、教育と福祉の連携が重要であること、今後も連携

を継続していきたい、と意見、感想があった。 

○就学先を選択するにあたり、個別の教育相談や学校公開等、学校からの情報発信に関する質

問、意見があった。 

○地域住民と学校の安全に関する連携についての感想があった。 


